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　20代で初めて賃貸探しをした大阪。黒のWスーツの巨体営業マンに、即、三択を迫ら
れ、震えあがりました。“女性が安心できる不動産屋になりたい！“と思い立ち資格を取り、
積水ハウス不動産関西株式会社に入社。独立後、売買・賃貸仲介を中心に、どこでも駆
けつける毎日です。

　地中の越境物があった時、トラブル解決に時間を要しました。調査の重要性を再認
識しました。その時々でスキルアップしながら、諸先輩方のアドバイスにも助けられて
います。
　去年の取引で、元気と励ましを頂いたのは「大満足の家を紹介頂いた不動産屋さん」
として結婚式のスライドで紹介して下さったおふたりです。

　誠実に丁寧に、仕事をし続けていくことです。例えば、小学校徒歩5分であることより、
15分かかっても小学校の道のりが安全である、体力がつく、といったアドバイスができ
るような女性目線やコンサルティングマスター、二級建築士、インテリアコーディネー
ターを持っていることで出来る私らしい営業で、お客様に喜んで頂く事です。
　個人的な目標は世界中の世界遺産や世界の美しい建築物を娘達と見て回ること
です。

　英語好きが高じて、ネイティブス
ピーカーが講師の「TEC英会話」も経
営しています。
　幼稚園から大人まで学べ、25年間
地域で愛されています。子ども達が自
分で未来を切り拓いていける一助に
なりたいと思います。

　性差によらず自分らしさを大切に
暮らしたいジェンダーフリーが急速
な広がりを感じます。1人の生活者と
して女性の視点・経験を活かし、そ
の方らしさに寄り添える感性を持つことで、社会に先駆けてジェンダーバランスの向
上も進めていける存在でありたいと思います。
　兵庫宅建協会では、現在、女性の幹事、理事が選出され、活躍の場が増えています。
業務の中で、「もっとこうしたい！」と思うことも積極的に意見を出せます。政府や行政へ
意見を届けられる機会もあります。女性の皆さまにご参加頂き、協会のより良い運営に
ご協力頂きたいと思います。

　現在の業務内容は、建築業・不動産業・不動産
管理業・宅地建物取引士の資格取得専門学校等
を中心に行っております。建築材料の卸業は行っ
ておりませんが、社名はお客様に親しんで頂いて
おりますので変更しておりません。
　不動産業者になったきっかけは、事業承継し
た結果、家業が不動産業だったということで
しょうか。

　弊社の業務は、たとえば、新築やリフォーム・大学進学や就職の一人暮らし・結婚の新
居のスタート、また宅建の資格取得やそれをきっかけにした転職などお客様の人生の
大きな転機となる様々な出来事に関わらせて頂くお仕事ですので、常にお客様の人生
の最高の好転をプロデュースすることができるプロ集団であることを心掛け、その思いが
伝わった時に「ありがとう」と言っていただける仕事ができた時が一番うれしい時です。

　信用・信頼を繋ぎ、しなやかで強靭な100年企業を目指す・お客様の人生の最高の好
転をプロデュースすることができるプロ集団であることを経営理念とし、①楽しくなけれ
ば仕事ではない②美しくなければ仕事ではない③効果がなければ仕事ではないという
3本の矢を持ち、その奥底にある深い意味を社員全員で考え共有し、ベクトルが同じ方
向を向いたときにこの3本の矢がひとつになりしなやかで強靭な矢になります。そのた
めに10年ビジョンを目標に、自社のビジョナリーカンパニーの階段を一段ずつ着実に
上がっていくことが目標です。

　20代は競技スキーに没頭し、アルペンで兵庫
県代表として２年連続国体に出場しましたが、
今はレジャースキーです。子供が大きくなってか
らはゴルフを楽しんでいます。

　姫路宅建ゼミでは、毎年地元の不動産業者様の社内講義に行かせていただいております。
　また、播州信用金庫様においては、10年以上毎年40名以上の行員の方の宅建の研修をさせ
て頂いております。
　そこで思うことは、社員教育・社内研修の大切さです。社員教育は費用も時間もかかります。
経営者としてはどうしても仕事を優先してしまいがちですが、会社の成長に本当に大切な部分
はここにあるのではないかと思われます。企業が成長するには研究開発・広告など様々な要因
があると思いますが、とりわけ社員教育が一番大切ではないかと研修の様子を拝見していて
いつも感じさせられます。

Estate Human エステート  ヒューマン  v o l . 1 ～会員クローズアップ・出会いとつながり～

昭和21年に大工であった祖父
岩澤寅雄氏が、建築材料の
卸業として始めた創業75年の
古い会社です。

ハイライフ宅建

宅地建物取引士、
公認不動産コンサルティングマスター
相続対策専門士、二級建築士、
インテリアコーディネーター
阪神北支部幹事、法税務部長、
相談部長、本部理事

不動産業者になったきっかけと
現在の業務内容について教えてください。Q1

業務で困ったことや悩み事、
また、嬉しかったことや喜ばれたことを教えてください。Q2

これからの目標を教えてください。
また、目標としている理想の人物がいれば教えてください。Q3

趣味等、業務を離れて打ち込んで
いることがあれば教えてください。Q4

その他、皆様に伝えたいことがあればお願いします。Q5

不動産業者になったきっかけと
現在の業務内容について教えてください。Q1

業務で困ったことや悩み事、
また、嬉しかったことや喜ばれたことを教えてください。Q2

これからの目標を教えてください。
また、目標としている理想の人物がいれば教えてください。Q3

趣味等、業務を離れて打ち込んでいることがあれば教えてください。Q4

その他、皆様に伝えたい
ことがあればお願いします。Q5

兵庫県宝塚市星の荘27-17　
TECビル２階

代 表 山 田 智 子
（阪神北支部）

E-mail　info@hilife-takken.com
www.hilife-takken.com

T E L  0 7 9 7 - 8 0 - 7 7 1 6
FAX  0 7 9 7 - 8 0 - 7 7 0 1

合資会社平野屋建材店
代 表 岩 澤 仁 美

（姫路支部）

兵庫県姫路市平野町35番地

T E L  0 7 9 - 2 2 3 - 3 5 8 1　
FAX  0 7 9 - 2 2 3 - 3 5 8 3
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　大学卒業後、淡路島へ戻ってきたのをきっかけに家業を手伝うことになりました。
　当初は兼業のブティックをメインにサポートしていたのですが、父が支部長を務めて
いた時に委員に任命されたのがきっかけで同業者さんとのつながりが増え、気が付け
ばしっかり不動産業に関わるようになっていた。というところが、不動産業者になった
きっかけでしょうか。
　現在は、総合受付・相談窓口・物件案内などの業務を任されております。

　経験値が低くまだまだ未知のことばかりで、父や他の業者さんに助けていただくこ
とが多く、感謝と勉強の毎日です。考えながら＆相談しながら行動しているため、動く
までに時間がかかることが悩みの種なので、早く一人前になれるように経験を積んで
いきたいです。
　とにかく、人と関わること・人のお役に立てることが大好きなので、お客様の「ありが
とう」の言葉がなによりの栄養素です。

　「美味しいものは人を幸せにする」
 その通り、淡路島は食材もお水も空気もおいしい島です。ここで暮らす人、淡路島を訪
れた人たちが幸せな気持ちになるような、そんな街づくりのお役に立てるお仕事ができ
れば嬉しいです。

　お菓子作りとお料理が大好きで、キッ
チンに立っていると時間を忘れ、気づけ
ば夜中…。ということもよくあります。オタ
ク気質なのか、興味のあることはとことん
追求してしまうので、自宅にはお菓子作
りの道具や料理器具が溢れています。
　作ったお菓子をお客様やお友達に試
食していただくのも楽しみのひとつです。
　また、管理栄養士の資格を活かして地元の子供たちに教室を開くこともあり、子供た
ちの笑顔に触れあえる時間に本業とはまた違う喜びを感じます。現在、新しい資格取得
のために勉強中です。

　好きなものに囲まれているとモチ
ベーションが上がるので、デスク周りだけでなく、募集看板・広告看板・社封筒などすべ
てを大好きなピンクで統一。
　おかげで「ピンクの看板」と紹介される機会が増えてきました。
　よく周りの人から「その性格、不動産屋さんっぽくないなぁ(笑)」と言われるのですが、
たまにはそんな不動産屋さんがあってもいいのではないかと思っております。
　ここ数年間、支部の懇親会の司会を務めておりますが、コロナのため懇親会が中止
になり皆様とお会いする機会が減り大変寂しく感じております。1日も早く元気な姿でお
会いできることを願っております。

　不動産業者になったきっかけは、父親
が不動産業者であり、楽しそうに仕事を
していたので、その影響を受けて不動産
業界に入りました。
　業務内容はリフォーム再販、建売、土地
分譲、売買仲介等の売買専門の不動産業
とリフォーム業を行っております。その中
でも特にリフォーム再販に注力しており、
自社施工でお洒落且つ機能的なワンラン
ク上の商品物件造りをしております。
　写真は昭和50年代建築のマンションを
リノベーションした際の写真です。

　私道トラブル、境界トラブル、管理物件での事件事故、雨漏り、シロアリ等々、常に何ら
かの困ったことや悩み事を抱えております。もう慣れましたが笑。
　そのトラブル、問題等を全て乗り越え、お客様に喜んでもらえる良い仕事が出来た時、
達成感とやりがいを感じます。

　本年度は、設立10年目の節目の年であり、事務所移転及び従業員増員を控えておりま
す。事務所移転に伴い、より快適で働きやすい職場環境を造り、従業員満足度を向上さ
せたいと思っております。また更なる商品化技術の向上を行い、お客様によりご満足い
ただける商品物件造りを行います。
　理想の人物は年齢を重ねても楽しそうに仕事をしている父親ですかね。

　数年前より疑似餌での海釣りを本格的に始め
ました。旬の魚を追い求め明石海峡をメインに
和歌山、四国、鳥取、沖縄等あらゆる海へ釣行し
ております。釣りの腕はまだまだですが、魚を捌く
腕には自信がついてきました。
　写真はこの4月に明石沖にてタイラバで釣り上
げた60cmの真鯛です。

　実際の不動産売買において私道・境界トラブル、再建築が出来ない、筆界特定制度利用時にあまりにも時間が掛かるなど、問題を抱え
ている不動産が多々あり、売買が成立せず、空き家・空地として放置される不動産が散見されます。社会問題化している空き家・空地問題
を解決するために、法律の見直し、規制緩和などにより不動産取引をしやすい環境を造るために皆様からも声を上げて頂きたいと思って
おります。

Estate Human エステート  ヒューマン  v o l . 2 ～会員クローズアップ・出会いとつながり～

平成25年創業のアットホームで
相談しやすい不動産会社です。

株式会社淡路第一商事

ブティック風の建物で不動産屋さ
んに見えない外観が特徴の事務
所です。お近くへ来られた際はお気
軽にお立ち寄りくださいませ。2匹
の招き猫が出迎えてくれます♪

不動産業者になったきっかけと
現在の業務内容について教えてください。Q1

業務で困ったことや悩み事、
また、嬉しかったことや喜ばれたことを教えてください。Q2

これからの目標を教えてください。
また、目標としている理想の人物がいれば教えてください。Q3

趣味等、業務を離れて打ち込んで
いることがあれば教えてください。Q4

その他、皆様に伝えたいことがあればお願いします。Q5

不動産業者になったきっかけと
現在の業務内容について教えてください。Q1

業務で困ったことや悩み事、
また、嬉しかったことや喜ばれたことを教えてください。Q2

これからの目標を教えてください。
また、目標としている理想の人物がいれば教えてください。Q3

趣味等、業務を離れて打ち込んでいることがあれば教えてください。Q4

その他、皆様に伝えたいことがあればお願いします。Q5

洲本市栄町3丁目2-25

中 村 七 菜 子
（淡路支部）

T E L  0 7 9 9 - 2 4 - 6 2 7 8
FAX  0 7 9 9 - 2 4 - 5 4 2 1

オネスティ神戸株式会社
代表取締役 德 田  光 昭

（神戸西支部）

E-mail　nishikobe@honestykobe.co.jp E-mail　info@awaji-daiichi.co.jp

神戸市西区北別府一丁目
2番地の１

T E L  0 7 8 - 9 7 4 - 0 0 8 8　
FAX  0 7 8 - 9 7 4 - 0 0 8 1
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　大学を卒業して高校の

体育の教師から父親の誘

いを受けて業界入り。2002

年共同で会社を起業した

後、2012年独立し開業。賃

貸・管理・売買仲介など大

型開発の宅地分譲販売等

を行っています。

　社名になっている「Good Line」良縁を目指して仕事をしていますが、

紹介から紹介とお客様が繋がっていき、喜んで頂いた時が一番うれしい

です。

　地域密着を目指して、人口減少による空き家問題などと並行して相続問

題、相続物件の買い取りなどに力を入

れて頑張っていきたいです。

　現在、剣道六段で七段に挑戦中です。

30歳から連続で完走しているホノルル

マラソンも！毎日サウナに入り整えてい

ます。中小企業の社長は、体が資本と思

います。

　人が生きていく上での衣食住の「住」人生において必ず一回は、家を借りたり、家を買ったり、又は売ったりを経験す

ると思います。最近ではインターネット、AIによる情報過多の中で人との関わりが少なくなってきていますが、そんな中

で顔を見て信頼される「不動産のプロ」を業界みんなで目指していきたいと思います。

　以前勤めていた不動産会社の社長
にお声がけいただいたのがきっかけ
で、不動産業界に入りました。業務内容
は、建売、土地分譲、中古マンションの
リフォーム再販、自社物件の管理などの
仕事でした。現在は仲介事業をメイン
として活動していますが、前職で学んだ
知識があるからこそお客様に対してご
説明できる部分が多いので、丁寧に指

導していただいた社長には本当に感謝しています。また、独立から店舗の改装に至るま
で、様々な面でのご協力もいただきました。写真は、昨年全面改装をおこなった店舗内
になります。

　日々の業務での悩みは、従業員への教育をしながら自分の仕事もしていくことです
かね。当社には私以外に従業員が4人いるのですが、そのほとんどが不動産未経験な
ので、分かりやすく説明するのはもちろん、「不動産という仕事を好きになってもらう」
というのを１番に考えて教育をおこなっています。お客様に対して丁寧にクロージン
グをしている姿をみると、個々の成長を感じ、とても嬉しく思います。また、お客様に対
しても、たくさんある不動産屋さんの中から当社を選んでもらったことに日々感謝して
おります。

　今後は仲介事業だけではなく、買取再販や建売事業に挑戦したいと考えております。
阪神間には、神戸市、西宮市、伊丹市など良い街がたくさんあり、どのエリアにもその地
域の特徴を生かした家づくりがおこなわれています。当社も今まで販売させていただい
た住宅や、お客様の声を参考に尼崎を今まで以上に良い街にできるよう、地域密着だ
からこそできる家づくりを目指したいと思います。

　妻と愛犬2匹と暮らしており、休みの日は遠方
の方へドッグランや、ペットと入店できるお店、
ホテルなどへ出かけています。愛犬を通じて
ご近所さんとも仲良くなり、今では散歩をする
たびに「可愛いね」とお声をかけてくださったり、

相続やお子様の物件購入のご相談も受けたりして、愛犬はよくできる営業マンです（笑）尼崎にも
ペットと一緒に遊べる施設が増えればいいなと思います。

　我々が従事している不動産業は、横の繋がりが非常に深く、すごく良い業界だなと日々感じております。お互いがライバルではなく、日々
起こりうる様々な課題について皆様と切磋琢磨しながら解決し、地域密着の不動産業として各地域の発展、日本社会の成長へ少しでも貢
献していきたいと思っております。また、お近くに寄られた際は、お気軽にご来店ください。まだまだ未熟者ではありますが、今後ともよろ
しくお願いいたします。

Estate Human エステート  ヒューマン  v o l . 3 ～会員クローズアップ・出会いとつながり～

株式会社グッドラインハウジング

本店を三木市に置き、イオン三木

店、イオン社店と商業施設で店舗

展開しています。

不動産業者になったきっかけと
現在の業務内容について教えてください。Q1

業務で困ったことや悩み事、
また、嬉しかったこと、喜ばれたことを教えてください。Q2

これからの目標を教えてください、
また、目標としている理想の人物がいれば教えてください。Q3

趣味等、業務を離れて打ち込んで
いる事があれば教えてください。Q4

その他、皆様に伝えたいことがあればお願いします。Q5

これからの目標を教えてください、
また、目標としている理想の人物がいれば教えてください。Q3

趣味等、業務を離れて打ち込んで
いる事があれば教えてください。Q4

その他、皆様に伝えたいことが
あればお願いします。Q5

三木市末広3丁目18-44

松 本  克 基
（北播磨支部）

T E L 0 7 9 4 - 8 6 - 7 7 7 0
FAX 0 7 9 4 - 8 6 - 7 7 7 8

株式会社アイネット

伊 藤  晶 規
（尼崎支部）

店舗の特色等：センチュリー21
に加盟しており、JR尼崎駅北側
徒歩2分の場所に店舗がありま
す。お近くに寄られた際は是非
お立ち寄りください。

尼崎市潮江1丁目11番1号 
ラ・ヴェール尼崎1F
T E L 0 6 - 6 4 9 1 - 5 5 6 6
FAX 0 6 - 6 4 9 1 - 9 9 4 4

代表取締役

不動産業者になったきっかけと
現在の業務内容について教えてください。Q1

業務で困ったことや悩み事、
また、嬉しかったこと、喜ばれたことを教えてください。Q2
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　もともとは警察官を目指してい
たのですが、大学を中退し断念。育
ちが小貧しい家庭で、19才まで家
族5人で2Kの社宅(風呂共同)に住
んでいました。自分の部屋なんても
のはもちろん無く、風呂も好きな時
に入れない。その為か小さい頃か
ら家に対する憧れが強く不動産、住
宅関係の仕事がしたかったのが

きっかけです。 最初は分譲マンションの販売会社に勤め、夜10時、11時頃まで飛び込み
営業をしていたのを覚えています。1年間勤め退職し現在に至ります。現在の業務内容
は不動産売買仲介、買取再販、宅地分譲、注文住宅、建売等を主に行っています。

　
　業務で困ったこと、 悩み事はこれといって特にはないのですが、 あえて言えば人材不
足が一つ悩みの種です。若手で不動産、住宅業界で仕事を頑張りたいという人材を募
集しております。嬉しかったことは従業員が裕福になり、羽振りがよくなっていく姿をみ
るのが嬉しいです。

　私も年齢50才を超え、 体力、精神的にもきつくなってきました。入社して約28年 にな
ります。まずの目標は勤続30年、これはあと2年ですね。次は60才まで勤めあげる事を目
標としています。理想ではないのですが、目標としているのは亡くなった父親です。サラ
リーマンとして同じ会社に43年勤めました。なかなか出来ないことだと思います。

　特に打ち込んでいるとか、趣味といえるほどでで
はないのですが、気候がよい時期はバイクツーリ
ング、今3台所有しています(そんなに乗らないので
要らないですけど)。海が好きで、夏はほぼ毎週休
日はジェットスキー、SUP、BBQで明石の海で遊ん
でいます。 冬は年1回だけ雪山にスノーボードをし
にいきます (笑) ゴルフも年1、 2回くらい。どれもこ
れも広く浅くで深い趣味ではないですね。ペットの
トイプードルとちちくりあっている時が一番の癒し
です。

　不動産市況は経済状況、金融、 社会情勢等々により影響を受けることは言うまでもありません。 今後の人口減少、少子高齢化等々の諸
問題が多くある中、 衣食住の 「住」 を担う業界において微力ながら少しでも貢献していきたいと思っております。 まずは 地元の「明石」か
ら少しずつ広げていきたいですね。 

　阪神淡路大震災で被災しWローン

を抱えそれまでの喫茶店とベーカリー

ショップの飲食事業から撤退し、学生

時代に取得していた宅建の免許を活

かして不動産業界に入りました。業界

未経験の私を良き先輩方と経験豊富

なスタッフに助けて頂きながらやって

これました。現在は、賃貸から売買の

仲介・管理をメインに買取再販・

リフォームと幅広く頑張っております。

　4年ほど前に”人間国宝さん”を頂き、不動産屋らしくない不動産屋との評判に

なりご紹介やご来店も多くなり感謝しております。また、今年に入りお客様の遺言

によりお電話を頂き相続や相談を頂き嬉しくも辛い思いが増えております。

　昨年より息子が入社しより活性化され今年より建売事業にも挑戦しております。 

　また、ご縁があれば支店か他店の継承・リフォーム会社の設立・継承をと夢を

大きく広げております。 理想の人は、稲盛和夫さん。曰く「私は、”善きことを思い、

善きことをするときに天地が味方する”ということを人生のバイブルとしてこれま

で歩んできた。」

 

　趣味は、海釣りと家内とのドライブです。 

大海原で竿を出している時は頭を空っぽに

出来ます。 

　また、家内とのドライブは頭の整理と活性

化 夢が広がります。話す思いが現実になるの

が不思議な言霊の世界です。

 

　稲盛和夫さん曰く「思い」と云うのは非常に大きな影響を及ぼします。思いの集積されたものが、その人の運命を作ってい

る。思いやりに満ちた優しい「思い」を抱いている人は知らず知らずのうちに思いやりに溢れた人間性・人柄・人格になってゆき

ます。 その思いを目指して頑張ります。 

Estate Human エステート  ヒューマン  v o l . 4 ～会員クローズアップ・出会いとつながり～

いい不動産プラザ  株式会社

㈱ＫＨＣ（東証スタンダード市場
上場）、㈱勝美住宅のグループ会社
として令和４年に新設致しました。
兵庫県の播磨地域を中心に事業展
開をしています。皆様とのたくさん
のご縁をお待ちしております。

不動産業者になったきっかけと
現在の業務内容について教えてください。Q1

業務で困ったことや悩み事、
また、嬉しかったこと、喜ばれたことを教えてください。Q2

これからの目標を教えてください、
また、目標としている理想の人物がいれば教えてください。Q3

趣味等、業務を離れて打ち込んで
いる事があれば教えてください。Q4

その他、皆様に伝えたいことがあればお願いします。Q5
その他、皆様に伝えたいことがあればお願いします。Q5

これからの目標を教えてください、
また、目標としている理想の人物がいれば教えてください。Q3

趣味等、業務を離れて打ち込んで
いる事があれば教えてください。Q4

明石市荷山町2723-1

鎌 田  弘 樹
（明石支部）

T E L 0 7 8 - 9 4 0 - 8 6 0 1  
FAX 0 7 8 - 9 4 0 - 8 6 0 2

有限会社 東神戸不動産
 藤 原  義 治
（神戸東支部）

阪神青木駅前に店舗を構えて

地元密着で活躍しております。

神戸市東灘区青木5丁目6番11号

T E L  0 7 8 - 4 5 1 - 0 1 2 1
FAX 0 7 8 - 4 5 1 - 9 0 4 8

代表取締役代表取締役

不動産業者になったきっかけと
現在の業務内容について教えてください。Q1

業務で困ったことや悩み事、
また、嬉しかったこと、喜ばれたことを教えてください。Q2


